

Anrainerversammlung Jedmayer

Die unterzeichneten Bezirksrättinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12. Juni 2025 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

- Warum wurde die zugesagte Anrainerversammlung für das Grätzel rund um die Drogenberatungseinrichtung Jedmayer (noch) nicht durchgeführt?
- Wann wird die zugesagte Anrainerversammlung stattfinden?
- Welche Dienststellen der Stadt Wien werden zur Anrainerversammlung eingeladen?
- Sind Sie mit dem zuständigen amtsführenden Stadtrat in Bezug auf die Drogenberatungseinrichtung in Kontakt?
- Wenn ja, wie sieht die Wien weite Strategie der Stadtregierung aus, um das Grätzel rund um den Jedmayer zu entlasten?
- Wenn nein, warum nicht?

Begründung

Die ÖVP Mariahilf hat im September 2024 einen Antrag auf Durchführung einer Anrainerversammlung für das Grätzel rund um die Drogenberatungseinrichtung Jedmayer eingebracht. Der Antrag war nicht zulässig, BV Markus Rumelhart hat aber in der Sitzung des Bezirksparlaments am 26. September 2024 angekündigt, eine Anrainerversammlung durchzuführen.

Gerhard Hammerer